

# Tennis und Tanzsport mit erfolgreicher Jahresbilanz



Sportministerin Annegret Kramp-Karrenbauer überbrachte die Grüße der Landesregierung.

Bereits zum vierten Mal hatten der Saarländische Tennisbund e.V. (STB) und der Saarländische Landesverband für Tanzsport e.V. (SLT) zur gemeinsamen Meisterfeier eingeladen. Fast fünfhundert Gäste kamen zur Veranstaltung in die Tennishalle an der Hermann-Neuberger Sportschule.

Mehrere Tage hatte die Mitarbeiter der gemeinsamen Geschäftsstelle Tennis und Tanzen sowie aus dem Team des Landessportverband (LSVS) das Tennis-Leistungszentrum in eine wunderschöne Veranstaltungshalle umgebaut. Die Mühe hatte sich gelohnt, die Gäste waren hellauf begeistert, bekamen ein fantastisches Rahmenprogramm aus Show und Tanz und jede Menge kulinarische Highlights sowie eine attraktive Tombola mit über eintausend Preisen geboten. Unter Ihnen auch die neue alte Sportministerin Annegret Kramp-Karrenbauer. In

STB-Sportwart Robert Dewes, Deutscher Meister David Felix und STB-Präsident Paul Hans.

ihrem Grußwort unterstrich die CDU-Politiker die Bedeutung des Glücksspielstaatsvertrages für das Saarland. Der gerade von der Sportministerkonferenz in Lübeck zurückgekehrte und ebenfalls anwesende neue Sport-Staatssekretär Martin Karren (CDU) hatte sich dort für die wichtigen staatlichen Toto- und Lottogelder und insbesondere das Sporttachtel im Saarland stark gemacht. Gut angelegtes Geld wie sich bei den Ehrungen zeigte.

„Für den Tanzsport an der Saar war es mit Weltmeister-, Europameister- und Deutschen Meistertitel das erfolgreichste Jahr der Verbandsgeschichte“, berichtete SLT-Präsident Klaus Kramny. Marc Lahutta siegte bei der

sehr zufrieden mit den Erfolgen im Saartennis. Sabine Krein-Auer wurde Weltmeisterin der Damen 40, der TC Rotenbühl bei den Damen 30 verteidigte den DM-Titel. Mit David Felix in der U14 stellt das Saarland einen Deutschen Meister. „Es war eine sensationell erfolgreiche Saison für unseren Jugend-Verbandskader um Trainer Jürgen Lässig“, so Hans. Auch Marc Hermann wurde für zwei internationale Turniersiege bei der Jugend geehrt. Einen Sonderpreis erhielt Joachim Roy. Er wurde Deutscher Vizemeister im Doppel bei den Herren über 80 Jahren. Trainer des Jahres ist Dirk Müller vom TC Riegelsberg. Und auch die Saar-Tennisprofis hatten ein gutes Jahr, nicht nur in der Weltrangliste: Anna-Lena Grönefeld gewann in Wimbledon den Mixed-Titel, Kristina Barrois wurde erneut Deutsche Meisterin und Benjamin Becker gewann im niederländischen s-Hertogenbosch sein erstes Turnier auf der Profitour.

▲ TORSTEN ROTT



Sarah und Alexander Karst schafften den Sprung in den Bundeskader.

WM, EM und DM im Hip-Hop. Im Jazz and Modern Dance gewannen autres choses die DM und holten Bronze bei der WM, L'équipe wurde zum wiederholten Male Deutscher Jugendmeister. Dominique Gerdum vom TSA Blau Gold Saarlouis gewann Silber bei der WM im Einzel. Als Trainer des Jahres ehrte der SLT Landeskadertrainer Oliver Rau. Die Auszeichnung Verein des Jahres erhielt der RRC Homburg für die Ausrichtung der Saarland-Jugend-Tanz-Tage. Paar des Jahres wurden Sarah und Alexander Karst, die neben etlichen Turniererfolgen in Standard und Latein den Sprung in den Bundeskader schafften.

Auch STB-Präsident Paul Hans zeigte sich

## Auszeichnung

### Hohe Auszeichnung für Paul Hans

Der Präsident des Saarländischen Tennisbundes e.V. (STB), Paul Hans, ist im Rahmen der 61. Mitgliederversammlung des Deutschen Tennis Bundes e.V. (DTB) in Rostock-Warnemünde mit der silber-vergoldeten Ehrennadel des Deutschen Tennis Bundes ausgezeichnet worden.

„Die silber-vergoldete Ehrennadel des Deutschen Tennis Bundes erhält Paul Hans. Seit 12 Jahren ist Hans Präsident des Saarländischen Tennisbundes und Mitglied im Bundesausschuss. Von 2001 bis 2003 war er drei Mal Ausrichter der Deutschen Meisterschaften in Quierschied. In seiner Amtszeit als verantwortlicher Verbandsportwart führte er als erster das Leistungsklassensystem erfolgreich ein“, so DTB-Präsident Dr. Georg von Waldenfels in seiner Laudatio.

Die silber-vergoldeten Ehrennadel ist nach der goldenen die zweithöchste Ehrennadel des DTB. 2004 erhielt Paul Hans bereits die silberne Ehrennadel.

